

## Le mot du Président

*Le Comité des Œuvres Sociales de la Ville d'Orléans rend chaque année un plus grand nombre de services au personnel municipal.*

*La plaquette qui vous est présentée décrit les activités en cours.*

*Elle présente également les projets pour 1992, auxquels je souhaite le plus grand succès.*

*Je veux du reste remercier très sincèrement la centaine d'agents de la Ville d'Orléans, du C.C.A.S., du SIVOM et de l'Office Public H.L.M., qui font vivre le COS en donnant beaucoup de leur temps et de leur enthousiasme pour préparer ces projets et les mettre en œuvre. Félicitons, entre autres initiatives, la participation du COS au développement de notre vie culturelle, dont l'avant-première nationale du film « Tous les matins du monde » est le dernier exemple en date.*

*Enfin, la plaquette détaille les facilités accordées par les commerçants d'Orléans au personnel de la Ville. J'y vois un signe de ce que l'action des agents municipaux qui mettent, toute l'année, leurs compétences au service des Orléanais, est appréciée dans notre ville.*

*Je termine en présentant tous mes vœux les plus chaleureux de bonne et heureuse année 1992 au COS de la Ville d'Orléans, à tous ceux qui œuvrent pour lui et à tous ceux qui en sont membres.*

*J.-P. SUEUR  
Secrétaire d'État  
Maire d'Orléans.*